



石部中学校 校報  
湖南省宝来坂四丁目3 - 1  
TEL:77-3781 FAX:77-6802  
<http://www.edu.konan.jp/ishibe-jh/>

## 夏季総体(第4ブロック予選)・通信陸上滋賀県大会 県吹奏楽コンクール予選・美術部の出品等の日程について

いよいよ、夏季総体が間近に迫ってきました。3年生にとっては最後の大会です。併せて、県吹奏楽コンクールも開かれます。また、美術部では滋賀県立近代美術館で開催される県美術部展に作品を出品します。日頃の成果を十分に発揮し、悔いのない試合や演奏、作品の完成を期待しています。

なお、下の表にそれぞれの日程を掲載しましたので、保護者の皆様には時間が許しましたら、観戦、応援、見学等をお願いいたします。

この表は、本校ホームページにも掲載していますのでご覧ください。(第4ブロック予選やコンクール予選の結果、ならびに予選を勝ち進んだ場合の県大会の試合日程等については、ホームページに掲載する予定をしています。)

トップページからご覧ください

## 1学期 色々とお世話になり、ありがとうございました

1学期も残すところ数日となりました。保護者の皆様には、本校教育への温かいご理解・ご支援等を賜り、誠にありがとうございました。

この1学期、学校や生徒の様子も比較的落ち着いた状況にあり、穏やかな雰囲気の中で夏休みを迎えることができそうです。これもひとえに、保護者の皆様のご協力のおかげと感謝しております。

本校教職員、力を合わせて「子どもたちが安心して通える学校」「正義と秩序のある学校」をめざしてがんばってまいりました。しかしながら、不十分な点や不行き届きな点、お目だるい点等多々あったかと存じます。学校といたしましては、保護者の皆様と良好な関係の中で、さまざまな取り組みを推進できましたこと、大変嬉しく思っております。また、PTA環境部事業の「朝の交通指導」(校門でのあいさつ・立ち番指導)をはじめ様々なPTA活動にも積極的にご参加していただき、併せて感謝申し上げます。

今後とも、本校が生徒にとってよりよい学校となりますよう、職員一同一丸となって努力していきたいと考えておりますので、より一層のご理解・ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

なお、もしご質問やご要望等がありましたら、遠慮なく学校までお寄せください。

## 祝 3年生 NT君 リトルシニア日本選手権大会出場！！

3年のNT君は、現在野球クラブチーム「草津リトルシニア・パンサーズ」に所属しており、エースとして活躍しています。本校の部活動ではバスケットボール部に所属し、一生懸命練習していますが、土日を中心に野球に打ち込んできました。

この度、リトルシニア日本選手権関西大会で、5位に入賞。8月1日から行われるリトルシニアの甲子園大会とも言うべき日本選手権大会に出場が決まりました。

N君は、ストレート、カーブ、フォーク、ツーシーム、スライダの5種類のボールを投げられる投打ともですぐれた本格派の右腕ピッチャーです。試合まで後半月ほどですが、体調を万全に整え、日本選手権大会ではベストのゲームができるよう祈っています。

**ガンバレ、N君!!!** (N君に、大会出場に際し、文章を書いてもらいましたので、掲載します。)

僕は小学校3年生の時から、石部南スポーツ少年団に入り、中学1年の時に草津リトルシニア・パンサーズに入団しました。そして、6年間ピッチャーとしてがんばってきました。使用しているボールはプロ野球でも使っている「硬球」です。ボールはかなり固く石のようで、最初は体に当たるのが怖かったのですが、今はそれほど恐怖感はありません。

僕が野球を始めてから、今年で7年目になりますが、練習はなかなかきついものがありました。特に、走り込みなどのトレーニングがしんどかったです。

今年のリトルシニア日本選手権大会予選(関西大会<近畿、四国、中国地方>)は、6月初めから始まり、全95チームのトーナメント戦で行われました。結果は、5位入賞という成績で、念願の日本選手権大会への出場を勝ち取ることができました。最終日の代表決定戦は大変苦しい試合で、最初0-5で負けていましたが、チーム一丸となって10-5で逆転勝ちをすることができました。この試合で、「チームが一つの目標に向かっていくためには、チームワークこそが大切である」ということを改めて実感しました。試合が終わり、最後の礼をしたときは、「サイコー」に気持ちよかったです。

リトルシニア日本選手権大会は、東京6大学野球で有名な神宮球場で8月1日から始まります。僕のチームは第1日目に試合があります。1球1球を大切に、試合を楽しみながら勝利をつかみ取りたいです。

N T